
己斐出張所管内 　　木村　さん

観察月日 連　　　絡　　　事　　　項　　　等

１０月５日
８：４５～１０：１０

　今日は、朝から小雨、一日一日涼しく寒ささえ感じる。ジョギング、犬の散歩者も
見られず淋しい状況下にあった。
　相変わらずビニール、発泡スチロールなどが散乱。もう少し皆が気配りすれば“き
れいな太田川になる”のにと感じた。

１０月１２日
１０：５５～１２：１０

　八幡川水門の出口西側の下流の小さな広場（旭橋～八幡川水門迄では最大の
広場）は、草が大きく茂り、ゴミは散乱と環境下では最悪。旭橋付近のゴミが特に
目立つ。

１０月２０日
１０：０５～１１：２０

　旭橋～山手橋間に黄色の花が咲き、外来種が多く繁り花粉症で眼鼻がとてつも
なくかゆく痛い。
　釣人１６名、後始末が気にかかるが話しをして了解を得る。
　相変わらず黄色の外来種が目立ち国交省に相談して見ようかな？

１０月２１日
５：５０～７：１０

　小雨が降りめっきり秋を感じ、一気に冬が来たようである。誰一人見かけず昨日
の釣り人達の後始末が気になり訪れるが、キレイさっぱりで安心した。この様な住
民が増加する事を祈る。グランドゴルフ使用者が競技場確保、整備のため山砂をト
ラックで配分、山が４ヵ所。
　お遅咲きの赤の彼岸花が３ヵ所、さびしく咲いていた。

１０月２６日
９：５５～１１：２５

　旭橋のたもとに山の様なゴミが、大型山が１ヵ所、小さな山が１８ヵ所、近隣の己
斐本町２丁目の住民がボランティアで集められたと思う。早々片付けないと雨が降
れば又川に流れ、気配りが台無しになるのではないかと感じた。

　土手標識０ｋ６の下に繁乱ゴミ（大型ビニール等）が目立つ。又、八幡川水門の南
面側の唯一の広場に大型草が目立ち、又、夜の環境としても悪く若者が草むらの
中で．．．。早々、草刈りをしてほしい。そのため、国交省己斐出張所へ訪問し、ゴミ
の収集と草刈りを要望。状況をよく見てもらい早期解決を所長さんに依頼した。

１０月３１日
９：００

水質検査
　新己斐橋下流１００ｍ位地点
　ｐH　　　７．５　　　　　潮と日時で多少異なるものか
　COD　　６

　めっきり朝は寒くなり、モニターチェックは日中が最適と感じる今日です。

１０月２６日の情報
について

　放水路右岸旭橋付近にボランティアで集められたゴミの回収は、己斐出張所で
対応いたします。

　八幡川水門下流の広場（高水敷）がセイタカアワダチソウが目立ち治安が良くな
いので草刈りをして欲しいことについては、河川管理上支障がなければ、予算面で
の制約もあるため基本的にはしないことになっています。ただし、セイタカアワダチ
ソウについては、試験的に直営で刈りっぱなしにいたします。

　１０月のご報告ありがとうございます。
　花粉症で眼鼻がとてつもなくかゆく痛いとのことですが、秋の花粉症原因植物に
は、ススキ、ヨシ、ブタクサ、コスモス、ヨモギ等があり人によって花粉症の原因植物
が異なるようです。
　これからの季節は肌寒い時期になっていきますが、お風邪などを召されずに楽し
んで頂きますようお願いいたします。

管理第一課からの意見・感想等

　　

モニターからの情報に対する己斐出張所の回答
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